
2023年巡堤心得体会800字(通用5篇)
当我们备受启迪时，常常可以将它们写成一篇心得体会，如
此就可以提升我们写作能力了。心得体会对于我们是非常有
帮助的，可是应该怎么写心得体会呢？下面小编给大家带来
关于学习心得体会范文，希望会对大家的工作与学习有所帮
助。

巡堤心得体会800字篇一

户来与自己面对面地交流，通过交流获得当事人的信任，接
受当事人的委托，签下代理合同和委托书，并收到相应的律
师费。既然目标很明确，就是要咨询者带着交易资料来律师
事务所面对面地交流，那么方法就是多种多样的，律师与律
师之间个人魅力上的差异也就是在这个时候显现出来了。

从上面这个简单的问题就不难看出，律师不仅仅专业人士，
而且还是商人，律师的专业能力要通过高超的商人技巧才能
淋漓尽致地发挥出来。现在地大学中，法学院和商学院是分
开的，商学院必须要学法学院的课程，但法学院就未必去学
商学院的课程了。现在律师的商业意识很薄弱，做了律师也
不把自己当商人，由于不善于推销自己，再高的学识和才华
充其量也就是巷子深处的酒。

律师属于知识分子的范畴，中国知识分子历来重学轻用、重
理轻行、重己轻人、重文轻商，这些知识分子的酸臭味在法
学院老师不遗余力的言传身教下得以不断的发扬光大，使得
现在有些法学院的学生到了社会上后，望着茫茫人海，不知
所措，满腹经纶无处可泄。

作为一名律师，知识、学问、技能、经验也都不是你从娘胎
里带来的，执业律师要做的最重要的一件事就是把法律、法
规，法学理论、知识，自己和别人在学习、工作、生活中积



累起来的经验、技能、技巧贩卖给需要它的人，说白了就是
拿别人好的东西拿来贩卖，就足可以成名成家了。

律师等于商人加专家，先用商人的大脑找到目标客户，用商
人的大脑谈成业务，签订成业务签成单，只有接受了当事人
的委托后，才有可能充分发挥自己的专业特长和业务技能，
否则再高深的学问和精湛的技能充其量也只是茶壶里的水
饺——倒不出来。

就是结构层次非常明确，最后才是填充内容。律师两大基本
功就是说和写，至于该说什么、不该说什么，该写什么、不
该写什么，说到什么分寸，写到什么程度，这完全靠练，就
像烧饭做菜一样，咸淡、火候只有多练几次才能掌握。在人
际关系的培养上，最大的瓶颈是心理障碍，自我设限和对自
我价值的定位过低。假如把一位刚刚从事律师工作年轻人与
亿万资产的企业家，县处级以上的领导干部在一个桌子上吃
饭，可能就会不知所措，甚至会惊慌失措。

年轻律师要注重培养自己的平常心，面对各种各样的场合，
各种各样的人都要有一种平和的心态，做到不亢不卑、坦然
自若。这个世界上没有什么事值得律师去大惊小怪的，大凡
世界上所有的怪人和怪事，在律师经办的案件中都会出现。
综合以上的内容，做律师首先是要接到业务，其次是接到什
么样的业务，再者能接到什么样人的业务，最后是选择为什
么样的人服务。一名律师只有具备了选择当事人的能力的时
候，什么样的人有资格接受你的服务，做律师所有的学问大
概都在这其中了。

做律师应该具备的几项能力

二、通情达理，这样容易被受众接受；律师要心思细密，善
于把握当事人的心理。

三、交际能力，个性长袖善舞八面玲珑未必是个好律师，但



是有着超强的交际能力无疑会为你带来更多渠道去接触到给
你带来案子的人。

四、写作能力，要求文字组织能力强，出稿快，文章说理性
强。因为律师要求应变能力强，同时写作方面也要跟的上才
行，律师在法庭上的基本功能就是说服法官，所以要求文字
的说理性要强。

六、唯美追求，精益求精，法律文书、出庭发言要争取做到
没有一句废话，不说一句错话！

要做好律师要注意这几个方面能力的培养：

一、思辩的方法：要看出别人看不出来的问题，想别人想不
出来的方法，找别人找不出来的道理，多角度思考问题，要
是做不到这点怎么脱颖而出？平日读书最好是多读大家之作，
不要浪费太多时间在无谓的争吵和聊天嘻嘻哈哈上。

必须有超越别人的本事，要舍得下一番工夫，除了常识性、
理论性、基础性的东

西外，要肯钻艰涩的专业书！！成不成才在自己，不行一定
是决心不够。其实要做成功律师真的很简单：

战略上：一、眼界要开阔，一定多跟高层次的人交往，他们
不仅可能给你带来高端客户，更有可能提升你人生的品位。
（找配偶也一样，一定选最有潜力的绩优股或成长股）多参
加各种研讨班、学术会从现在起你就该学着抓大放小，记住：
律师要想作大作强最终要做高端客户的高端业务，起初的低
端客户的低断业务只是为了练手，高端客户的低端业务也要
做，为了将来做高端业务打基础。

二、努力要执着。要记得：失败得越惨烈，成就得越辉煌！
千万不要被一时的失意打倒，律师行业的规律就是这样一开



始难得很，做顺了就好了。即使做顺了，也不是每月都保证
有钱挣的，心态一定要特佳才行，永远自信！

四、目标明确后，有规划有过程。别和任何人比，心静如
水！！人和人的情况不一样，机遇也不一样，永远和自己的
计划相比。你要记住：积累得越深，成就得越辉煌！！！学
习、发展潜在客户就是积累的内容！别急着挣钱，等积累到
一定阶段，想不挣钱都难。

战术上：实习期间

二、多研究法律文书尤其是诉状的写作，一个没有庭审经验
的律师想作好非诉讼的业务相当于痴心妄想。

三、业务上精益求精：

（二）感动当事人：就是在费用上和工作中要尽量多给当事
人行方便，替他考虑；

（三）挑战极限、超越自我：对每一件案子都把知识、能力、
水平发挥到极限！！

四、没有事情的时候，学着找正经事情做。养成思考和动笔
的习惯，律师不一定要能说，而是会说，有时无声胜有声！
年轻的你很有正义感的，有时侯可能会多说，其实不一定会
起到最佳效果，这个在实践中慢慢品吧，不是一两句说清楚
的。还是慢慢来吧。

巡堤心得体会800字篇二

我们来到学校开始军训，让我们我们基本上适应了军营的紧
张环境，生活状况， 讲究规范的生活习惯，严明的纪律。刚
开始，教官就教我们怎样军训是辛苦的，是能 够锻炼毅力
的…他告诉我们要仔细作好每件事情不能马虎，部队里最重



要地是服从，不能由自己的性格做，一切必须听从教官、领
导的指令。 刻苦认真，实事求是 的锻炼。太阳炙热地烧烤
着大地，大地像甲壳一样开裂，烤得人们像土地一样干瘪。
人们吸着闷热的空气，吐出更炙热的浑浊气体。虽然环境如
此，我们还是一丝不 苟地站着军姿，练着跑步，一遍又一遍，
幸运的是我们中间还可以休息一会。教官说他们以前不论天
气多么恶劣，都会为一个动作练上几个小时，并且不休息。
刻苦 认真地训练，实事求是，不弄虚作假，可想而知那种情
况比我们要辛苦百倍!真是理解了“从来好事天生俭，自古瓜
儿苦后甜”的意思。

团结互助，讲究集体荣誉感。在家过惯独女生活的我，从没
尝试和他人同住一个屋檐下，这次部队里一个房间有几十人，
每个人都会友好地伸出热心的手去帮助别人，大家训练时相
互改正步姿，我们一起进步，共同为班集体争光!

激发亲情，培养爱国情感。越是珍贵的东西越是在失去之后
充分显示出它的价值。亲情，这个曾被我们无数次吟诵，无
数次咏叹，无数次自作多情哼哼的美丽字眼，当 我们拥有它
时，总不免出奇的慷慨，犹如百万富翁一掷千金般地挥霍如
度。一俟意识到很快就要挥手作别时，我们才蓦然醒悟：一
个多么凝重而悲凉的时刻降临了。 现离开父母，我们真的好
想家的'感觉，越是这样，我们对于美好情感就越发渴望，真
正理解了爱国之情多么重要。

总之，通过这次军训，我更加增强纪律观念，集体观念，团
结观念;提高了自身的技术能力，丰富了自己的知识，锻炼了
自身的素质!

军训生活让我们成熟了不少。我们会记住这几天的军训生活
让它成为我们生命中最值得怀念的日子，因为时间无法停住
它前进的脚步，过去的就让它过去吧，未来正等 着我们去开
拓，只要我们从过去中得到提高，就是我们最大的收获，让
我们一起向逝去的时光说声bye-bye，勇敢地走向前方，去创



造新的生活。

巡堤心得体会800字篇三

法律是规范人们日常行为的准绳，依法治国也是我们国家坚
持的治国政策之一。我们生活在社会主义法治国家当中，法
律是与我们的生活密切相关的。我们国家的根本_是宪法，在
此基础上派生出了治安管理处罚法等行政法规，其中未成年
人保_是国家专门为我们青少年所设立的。

那么，在我们的成长道路上如何与法同行?有人说你多虑了，
我们还是未成年人，只要不_不放火，法律约束不到我们，只
要遵守校纪就行。我说不，法律离我们很近。那些轻视法律
作用的人，我想，是因为没有真正意识到法律的重要性。请
问，如果法律作用甚微，为什么公元前18世纪古巴比伦王国
国王汉穆拉比因他的《石柱法》——即众所周知的汉穆拉比
法典而流芳百世?请问，如果法律只是一纸空文，为什么拿破
伦会说“我真正的光荣并非打了四十次胜仗;滑铁卢之战抹去
了关于这一切的记忆。但是有一样东西是不会被人忘却
的——那就是我的《民法典》。”

历史不会说谎。法律，无疑是一个国家国泰民安的先决条件。
它的重要性更是无庸质疑。有一句人所共知的法律格
言：“正义不仅应得到实现，而且要以人们看得见的方式加
以实现。”法律，就是实现正义，体现公平，正确的规定和
精神。在当今这个信息时代，在这个经济社会，道德的约束
在不断的被人们所淡忘，甚至开始讨论起一些传统美德是否
过时的问题。这促使我们更加呼吁法律来维护我们社会的秩
序。纽约，这个世界最繁华的都市，却也是犯罪率的恶源。
有统计表明，每5分钟，就有一场抢劫上演。犯罪，无疑永远
在威胁着我们安定的生活。但是，我们应当坚信的是，法律
永远维护的是正义。

诚然，就我国现阶段的法律体制而言，的确存在一些疏漏和



不完善。也不可否认，有一些人背离职业道德，背离良心，
钻法律的空子。为的只是金钱，只是一个“利”字。但我仍
要说，我们的法律正在不断的健全，完善中。我们应当毫不
动摇的坚信法律的正义性。并学会捍卫它，这也是在捍卫国
家的尊严，捍卫自己的尊严。

而作为学生的我们常常讲要遵纪守法。可见，遵纪是基础。
从认真听课做起，从保证每一节自习课纪律开始。从同学之
间的互相监督，到能够做到严格自律。从被动的受约束到主
动的养成遵纪的习惯。从杜绝抄袭作业开始到自觉抵制社会
不良思想。!

“勿以善小而不为，勿以恶小而为之”现在小小的放松很可
能会酿成将来一次大的失足。何苦要等到体会到法律制裁的
威严才悔恨呢?因此，让我们从小做起，从身边做起，努力学
习科学文化知识，有法律武装自己的头脑，树立正确的法律
观念，让我们大家共同携手，在成长得到律上与法同行吧!!

巡堤心得体会800字篇四

其实学好数学是十分简单的，只要你细心、认真，并掌握好
数学四要素，那考上110分时没问题的。

首先是第一个要素：就是上课认真听讲，不分神、不走神。
数学是考验思维能力与精力问题，所以，上课一旦分神，就
会导致在数学老师讲题的过程中听不进去，听不进去就会变
成一样类型的题不会，而上课的效率也是大损折扣。所以在
课上最重要的一点，就是要保住精力，不能分神。

第二个要素：家庭作业认真做，这也是最为重要的一个因素。
所谓家庭作业，就是对课上听讲的一个巩固。只有你认真做
好家庭作业，才能及时对课上的知识再有一个了解。所以在
做家庭作业的同时，就是相当于是在复习课上内容，同时也
是在检测你上课的听讲效率。



第三个要素：就是错题本。对于这个本子可能大家并不陌生，
因为老师从初一就开始让我们建错题本，可是有些同学却偷
懒不去做，其实错题本有两个好处，其一，省时间。打开本
子，一目了然，用不了十分钟就复习完了。第二，复习效果
也是极佳，所以，要想又省时又要复习的好，那么错题本就
是必须要选择的了。

第四个要素也是我们最为熟悉的，那就是复习和预习了。所
谓复习，就要看完错题本之后，再看一些例题就可以了。而
预习，则要偏重于书上，而理解完书上后，大家应该尽所能在
《配套练习册》或《同步训练》上找一些题做，这样就可以
使你明天更加的得心应手。

相信只要大家学会学习，并掌握学习方法，注意这四个要点，
数学成绩一定会上去。

巡堤心得体会800字篇五

无聊的暑假里，我花了整整一个月的时间，终于把这本厚厚的
《爱的教育》读完了。读完后给我的第一感触，那就是——
爱。这本书是以一个小男孩——安利柯的日记，来透视日常
生活中的学校和家庭关系，老师和学生的关系以及父母，兄
弟姐妹间的天伦之爱。

当你独自一人处理某件事情时，很孤独时，你会发现你的身
边也有爱。只是不在某个情况下，你没有那副善于观察与发
现的眼睛，一般时，你的眼睛对于身边的爱是处于忽略不计
时。

这时候你就会少观察到很多你平时观察不到的爱，让我们努
力发现爱，用书籍来开阔我们的“视力”。


